
12 марта состоялось очередное заседание студенческого 

научного кружка по нормальной физиологии 

     На повестке дня обсуждалась тема: «Электрокардиограмма». 

Открыла заседание руководитель СНК, доцент кафедры 

нормальной физиологии Наида Абдуллаева. Она представила тему 

и объяснила важность знаний основных методов исследования 

ССС, одним из которых является ЭКГ. Также она объяснила, что 

медицина не стоит на месте и уже сегодня активно используются 

инвазивный метод КТ-коронография (КТ-ангиография) и 

неинвазивный метод чреспищеводная электрокардиостимуляция 

(Чреспищеводная электрическая стимуляция сердца –ЧПЭС).  

Староста кружка, Юсупова Патимат продолжила и подробно 

рассказала о векторном анализе ЭКГ и использованием маркерной 

доски и красочной презентации.  В заключении был показан мастер 

–класс по наложению электродов и правильному снятию 

электрокардиограммы. 

 

 

 

 

 



 


